
①
②
③
④

○ 旧下呂町における計画の経緯と目的
スポーツ審議会答申や総合計画、保養地との関連等
老朽化した観光会館の建替え → 地域交流センター
老朽化した町民体育館の建替え→ アリーナ

○ 旧下呂町における基本構想検討部会（民間委員）の提案

２つの施設を建設するより、１施設で複合施設とした方が効率的。

○ 下呂市第１次総合計画の位置付け
→ 策定にあたってのパブリックコメントの集約。

○ 既存の施設の利用状況等の調査

○ 財政的な視点からの調査
・ 国交省：まちづくり交付金対象事業（道路整備等も含めた総合整備事業）
・ 合併特例債の対象となる事業
・ 財政シミュレーションによるリスクの検討

○ 行政改革推進委員会らの３０の提言

⇒ これらを検討し「課題」の拾い出しを行ない、市長に方向性を報告する。

　「総合計画にある建設事業見直しに関する分科会」として、総合計画にある各種建設計画
を根本から見直すよう市長から課題をいただいた。
　しかしこれらは、多分に政策的な判断が求められるもので、職員の立場で、事業の可否を
判断することはできませんし、担当課ではない、分科会という立場では、権限や活動も制限
されたものとなります。
　このため、活動の方向性にメンバーで、たいへん頭を悩ませましたが、まず、「交流セン
ター」と「アリーナ」について、調査することとしました。

地域文化、スポーツの拠点施設としての位置付けとコンベンション機能等多用な魅力を
もった複合施設として整備する。

行政改革分科会活動状況報告
分科会名 ⑧ 建設事業に関する分科会 分科会長 農林事業課長　杉山好巳

主　な　活　動　状　況

分 科 会
開 催 日

１６．１１．　１（全体会議）
１６．１１．３０
１６．１２．２０
１７．　１．１３


